

「懐かしい!」と思われる方、ご一報ください。



校長室の棚には、昔のアルバムが保存されています。先週のよく晴れた日、あらためてアルバムを整理したところ、昭和34年度の写真が目にとまりました。個人情報保護法の観点から、個人が特定される(可能性がある)写真が掲載できないのが残念ですが、「秋季大運動会?」を記録したある一枚の写真を紹介します。←左写真をご覧ください。

教職員間で話題になったのは、「一体この競技は何だろう?」ということ。もしお分かりの方がいらっしゃれば、ぜひご一報(学校代表:0859-66-2009)ください。背後に見えるのは、本校? でしょうか、法勝寺高校? でしょうか。・・・まだ法勝寺歴2年と3か月の校長には、判断が難しいです。どうか、知恵をお貸しください。よろしく願いいたします。

低く、前へ!! ～11秒台にこだわる～

何度もスタプロ(スターティングブロック)を蹴って、スタートダッシュのチェックをしていた谷口隼流さんの姿に心が動かされ、連写機能で写真を撮りました。素人目でこの写真を見たとき「いい姿勢だなあ!」と感心したのですが、彼は、「まだ腕の振りが甘くて、姿勢も高いです。」と、まさかの辛口コメントでした。ストイックに自分自身を追い込み、妥協なしで頑張っているのは理由があります。11秒台を連発し、県総体100mで上位入賞するためです。「**陸上部の同学年には、種目こそ違えど、県1位の記録を持っている仲間や、急激に記録を伸ばしてきた仲間もいて、刺激になっている。**」とのこと。先日の郡大会では「11秒95」が出たばかりですが、まだまだ記録を伸ばすことに貪欲な彼から、目が離せません。



プロ教師列伝その9 ～専門的なアドバイス～



★谷口養護教諭(左)、★藤谷学校主事(右)共に、生徒と向き合って真摯に語っている場面です。内容は雑談もありますが、そこはやはりプロ。専門の「健康の自己管理」「給食の栄養」について体験を交えながら、楽しく伝える姿がありました。生徒が理解し易いように「掲示」も工夫されています。

法中のなんだ...これ?



こたえ: これは収穫ほやほやのたまねぎの写真(←を逆にしたい)です。金色に輝く玉ねぎ軍団に感動しました。

